



Depuis 2020, P Group opère activement dans le secteur de la construction, se spécialisant dans les solutions acoustiques, les produits métalliques et les matériaux de construction en Turquie. L'entreprise exporte régulièrement vers des pays européens de premier plan tels que la France, les Pays-Bas et l'Allemagne, consolidant sa position dans le secteur grâce à ses produits et services innovants.

Au cours du dernier trimestre de 2024, Protek Metal a été fondée en France en tant qu'initiative de P Group, dans le but d'élargir ses objectifs globaux et d'approfondir ses domaines d'expertise. Protek Metal propose une large gamme de services, notamment la fonderie métallique, la découpe laser CNC, la conception, la production et l'installation de garde-corps en fer forgé. L'entreprise applique des normes de qualité élevées à chaque étape, de la planification de projet à la production et à l'installation, visant à renforcer son avantage concurrentiel dans le secteur.

Soutenue par l'infrastructure solide et l'expérience de P Group, Protek Metal vise à offrir des solutions innovantes au marché international grâce à ses opérations en France, tout en recherchant une satisfaction maximale de la clientèle. Ces deux marques fortes continuent de croître ensemble, renforçant leur position de leader sur les marchés locaux et mondiaux.

As of 2020, P Group has been actively operating in the construction sector, specializing in acoustic solutions, metal products, and building materials in Turkey. The company regularly exports to leading European countries, including France, the Netherlands, and Germany, solidifying its position in the industry with innovative products and services.

In the last quarter of 2024, Protek Metal was established in France as an initiative of P Group, with the goal of expanding global objectives and deepening areas of expertise. Protek Metal offers a wide range of services, including metal casting, CNC laser cutting, wrought iron railing design, production, and installation. The company adheres to high-quality standards at every step, from project planning to production and installation, aiming to enhance its competitive edge in the industry.

Supported by P Group's robust infrastructure and experience, Protek Metal aims to provide innovative solutions to the international market through its operations in France, striving for maximum customer satisfaction. These two strong brands continue to grow together, reinforcing their leadership positions in both local and global markets.



# TABLE DES MATIÈRES

## CONTENTS

**PLAQUES EMBOSSEES DÉCOUPÉES AU LASER**

*EMBOSSSED LASER-CUT SHEETS*

**PLAQUES DÉCOUPÉES AU LASER**

*LASER-CUT SHEETS*

# PM

**PROTEK METAL**

















































































































































